Route de 10 km / 10 K route

Les participants débuteront la course à l’entrée du stationnement près de la piste de course de l’école Évangéline.
Suite au départ, les participants parcourront environ 1 km, avant que la route se transforme temporairement en un plateau (2e plus haut sommet de l’Île-du-Prince-Édouard) avant de devenir rapidement une pente descendante, puis plane  (~3,40 km).  À ce point de la course, les coureurs devront traverser une intersection et ils devront être attentifs à la circulation venant en sens inverse.  Une personne bénévole sera assignée à cette intersection afin de diriger les coureurs et la circulation. 
Les participants continueront leur route qui les amènera à courir sur une pente descendante et abrupte (~0,46 km), d’où les participants parcourront approximativement 1, 13 km avant de prendre une gauche dans la première entrée du stationnement de la Légion de Wellington avant de ressortir par la deuxième entrée.  Les coureurs seront alors à mi-parcours.  Ils traverseront le chemin [attention lors de la traversée et être conscients de la circulation venant en sens inverse] et retourneront sur leurs pas en direction de l’école où ils atteindront le fil d’arrivée en prenant une droite en revenant à la ligne de départ.
Des bénévoles seront présents afin de prendre en note votre numéro de dossard, ainsi que votre temps!!!

The run starts at the first parking entrance, near the running track, at Évangéline’s school.
After starting the run, participants head on a hilly road for approximatively 1 K before running on a plateau, which actually is the second highest point of PEI, and afterwards running downhill before returning on a leveled road (~3,40 km).  At that point of the run, participants will cross and intersection and should be careful to the oncoming traffic, while doing so.  A volunteer will be there to direct the runners and traffic. 
Runners will then run on downhill on an abrupt slope (~0,46 km), after what they will run approximatively 1,13 K before taking a left at the Wellington Legion’s first parking entrance before exiting it by the second entrance.  Participants will then be at the 5 K mark.  They will cross the road [be careful while crossing and for upcoming traffic] and will retrace their steps back to Evangeline school by finally taking a right at the start/finish line.
Volunteers will be there to take your bib number and your running time!!!

